

JWI

Jalin Silaturahmi, Rutan Kudus Main Bareng Dengan Sukun Kudus

David Fernanda Putra - KUDUS.JWI.OR.ID

Oct 12, 2024 - 21:13



Kudus – Kamis (10/10) Dalam menjalin tali silaturahmi dan meningkatkan semangat kebersamaan, Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Kudus (Rutan

Kudus) menggelar pertandingan sepak bola persahabatan dengan Sukun Kudus, yang diwakili oleh Magno FC. Pertandingan yang berlangsung di lapangan sepak bola Sukun ini berlangsung dalam suasana penuh keakraban dan keceriaan.

Pertandingan yang bersifat fun game ini mempertemukan Rutan Kudus FC melawan Magno FC dari Sukun Kudus. Kegiatan ini tidak hanya menjadi ajang hiburan, tetapi juga wadah untuk mempererat hubungan antar Instansi dan perusahaan di wilayah Kudus. Kedua tim bermain dengan penuh semangat, meskipun suasana tetap bersahabat dan jauh dari ketegangan kompetitif.

Kepala Rutan Kudus, Anda Tuning Supiluhu, dalam sambutannya menyampaikan bahwa kegiatan ini diharapkan bisa menjadi ajang silaturahmi yang berkelanjutan.

“Kami sangat senang dapat bermain bersama Magno FC. Ini bukan sekadar pertandingan sepak bola, melainkan juga sebuah bentuk interaksi positif antar lembaga serta dapat memperkuat hubungan kerja sama ke depannya,” kata Anda Tuning.

Sementara itu, perwakilan dari Sukun Kudus juga menyambut baik kegiatan ini. Mereka mengapresiasi inisiatif dari Rutan Kudus dalam menjalin hubungan yang baik dengan lingkungan sekitar.

“Kami berharap kegiatan seperti ini bisa terus dilakukan, karena selain menjaga kesehatan, juga bisa mempererat rasa kebersamaan,” ujar perwakilan Sukun Kudus.

Pertandingan berakhir dengan skor 2-1, dimenangkan oleh Magno Fc, namun tujuan utama dari kegiatan ini, yaitu mempererat silaturahmi, berhasil dicapai dengan baik. Seusai pertandingan, kedua tim bersama-sama menikmati jamuan makan dan saling bertukar cenderamata sebagai kenang-kenangan.

Kegiatan semacam ini menunjukkan komitmen Rutan Kudus dalam menjalin hubungan yang harmonis dengan masyarakat sekitar, serta sebagai bentuk nyata dukungan terhadap kegiatan positif yang membangun solidaritas.